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Jahresrückblick des Ortsvorstands 

der Grünen in Weilheim am 17.02.2024 

  

  

Liebe Freund*innen,   

  

Zum Beginn der heutigen Jahreshauptversammlung möchte ich mit euch noch einmal auf die 

vielen grünen Aktivitäten im OV des vergangenen Jahres zurückblicken. 

 

Der Januar begann mit dem  Neujahrsempfang am 15. Januar beim Biomichl. Dabei 

stimmten uns  Katharina Schulze und Andi Krahl endlich wieder live und sehr motivierend auf 

die bevorstehende Landtagswahl ein.   
 
Der 15.04.2023 ist für uns Grüne ein wirklich historisches Datum. An diesem Tag ging das 
letzte Atomkraftwerk Deutschlands vom Netz. Das wurde im Büro in der Buxbaumgasse mit 
einer Abschaltparty gebührend gefeiert. 
Für mich als Babyboomer der mit der atomaren Bedrohung der Sowjetunion und der Angst 
vor atomaren Unfällen aufgewachsen ist, war es irgendwie unfassbar, dass wirklich das letzte 
AKW von Netz gegangen ist. Und ich denke, dass trotz Energiekrise, es der einzige 
geschichtliche Moment war, das Abschalten der Kraftwerke hier in Deutschland politisch 
durchzusetzen. 
 
Im   Juli fand  im Rahmen des Wahlkampfes eine Radlaktion mit unserem Bezirkstags-
kandidaten Eckart Stüber statt. Dabei wurde das Weilheimer Radverkehrskonzept  diskutiert 
und kritische Stellen für den Radverkehr aufgezeigt. Als kleines „Leckerli“ gab es bei der 
Veranstaltung Gratiseis.  
 
Der September war von sehr vielen Aktivitäten geprägt: 
 
Am 10.9 fand der Aktionstag „Autofreies Weilheim“ initiiert durch die Stadt Weilheim statt. 
Wir Weilheimer Grüne warben mit unserem Motto "Autofreie Altstadt - Weilheim atmet 
auf!" für eine Mobilitätswende.  Der OV Murnau hatte uns dafür Infotafeln zu Klimaschutz, 
Energie- und Mobilitätswende dankenswerterweise zur Verfügung gestellt. 
 
Am 13.09. und 28.09. gab es AFD-Gegendemonstrationen in Weilheim und Peißenberg 

Diese beiden Demos wurden von uns Weilheimer Grünen (mit-)initiert. Sie erfuhren einen 

sehr großen Teilnehmerzuspruch. Sehr erfreulich war, dass viele Junge Leute 

mitdemonstriert haben. 

Am 15.09 fand der erste PARKing Day in Weilheim statt. 
Die Bürgerinitiative „Wir in Weilheim“ hat diesen Aktionstag organisiert und durchgeführt. 
Wir Weilheimer Grünen haben mitorganisiert, uns natürlich daran beteiligt und einen 
Parkplatz mit einem „grünes Wohnzimmer“ verschönert.  
 
Vielen Dank an Annette Schulze, Brigitte Gronau und Franziska Perl für die Begrünung des 
Parkplatzes. 
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Natürlich war der September und Anfang Oktober auch vom Wahlkampf 
geprägt.  
An zahlreichen Infoständen haben wir für unsere grünen Ideen geworben und unsere Werte 
vertreten. Auch mit AFD-Wählern haben wir angeregte Gespräche geführt und uns dabei 
nicht einschüchtern lassen! 
 
Den Erfolg unseres Wahlkampfs haben unsere beiden Kandidaten Andreas Krahl (Landtag) 
und Eckhardt Stüber (Bezirkstag) bei der Wahl am 08. Oktober mit eingefahren. Sie wurden 
beide wieder gewählt.   

 

Wir Grüne in Weilheim haben einen Stimmanteil von 19,4 % errungen. Das ist nach der 

politischen Stimmung und des massiven Wahlkampfs der AFD ein toller Erfolg.  

 
Vielen Dank den vielen Helfern fürs Plakatieren, Flyer verteilen, an den Infoständen. Nur 
gemeinsam kann man so einen Wahlkampf wuppen. 
 

Nach vier Jahren als Ortssprecherin in Weilheim hat sich im November Franziska Perl leider 

dazu entschlossen, sich aus der Politik ab sofort zurückzuziehen. Das bedauern wir im 

Vorstand sehr. Sie hat viel für den Ortsverein getan und wir wünschen ihr alles Gute. 

 

Das gesamte Jahr 2023 wurde die Mahnwache gegen Putins unsäglichen Krieg. immer 

montags durchgeführt.  Die Mahnwache ist ein Platz, an dem Hilfsangebote (ganz konkret) 

und -projekte für die Ukraine besprochen und geplant werden können. Insbesondere Brigitte 

Gronau und Alfred Honisch setzen sich wieterhin hier wöchentlich für dieses Thema ein. 

Vielen Dank euch beiden für euer großes Engagement. Leider ist Sebastian Sirbu, der die 

Mahnwache mit organisiert hatte, im Herbst letzten Jahres weggezogen.  Ihm auch recht 

herzlichen Dank. 

 

Zum Schluss möchte ich noch Isabel Fischer für die Betreuung des Facebookaccounts und 

Tim Dorsch für die Belieferung von Sharepics für unsere zahlreiche Aktivitäten danken.  

 

 

 

Gerd Schober 

Ortssprecher 

 
 


